

- secrétaire d'État avait été informé de l'entier appui qu'accordait le Canada aux demandes britanniques..... 108
67. 13 juill. *Extract d'un mémorandum du Premier ministre*. Fait état d'une proposition non officielle des États-Unis en vue de la tenue d'entretiens privés entre King et Roosevelt sur la défense conjointe de l'Amérique du Nord et des îles de l'Atlantique..... 109
68. 14 juill. *Mémorandum du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Transmet une demande britannique sollicitant l'avis du Canada au sujet d'une demande présentée par les États-Unis relative à des installations aériennes dans les colonies des Antilles et à Terre-Neuve et suggérant qu'un accord immédiat pourrait empêcher les participants à la Conférence de la Havane de présenter des demandes plus importantes..... 110
69. 16 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire de Grande-Bretagne*. Fait connaître le point de vue canadien selon lequel l'approbation de la demande des États-Unis relative auxdites installations serait hautement souhaitable..... 111
70. 3 août *Le haut commissariat de Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Informe le Canada que les installations demandées à Terre-Neuve et dans les colonies des Antilles sont accordées aux États-Unis..... 112
71. 3 août *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale deux solutions que pourrait approuver le Congrès en vue de l'envoi de destroyers destinés à la Grande-Bretagne..... 112
72. 6 août *Mémorandum du conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Exprime son appréhension au sujet de la stratégie employée par la Grande-Bretagne dans ses négociations avec les États-Unis..... 113
73. 7 août *Mémorandum du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Transmet une proposition personnelle de Lord Lothian selon lequel le Premier ministre
- tary of State of full Canadian support for British requests 108
67. July 13 *Extract from memorandum by Prime Minister*. Records an unofficial American proposal for private King-Roosevelt deliberations on joint defence of North America and Atlantic islands 109
68. July 14 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Transmits a British request for Canadian views on a U.S. application for air facilities in West Indian colonies and Newfoundland, suggesting that immediate agreement might prevent Havana Conference from pressing for wider privileges 110
69. July 16 *Under-Secretary of State for External Affairs to High Commissioner of Great Britain*. Indicates Canadian opinion that granting U.S. request for aforesaid facilities would be highly desirable 111
70. Aug. 3 *High Commission of Great Britain to Under-Secretary of State for External Affairs*. Notifies Canada that requested facilities in Newfoundland and West Indian colonies were being granted to United States 112
71. Aug. 3 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reports emergence of two alternative plans for securing Congressional approval of release of destroyers for British use 112
72. Aug. 6 *Memorandum from Counsellor to Under-Secretary of State for External Affairs*. Expresses misgivings about British bargaining methods in current negotiations with United States 113
73. Aug. 7 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Passes along Lothian's personal suggestion that Prime Minister should